



LIONS CLUB LANGENFELD

gegr. 1973 als Lions Club Monheim-Langenfeld

1.500 Euro von den Langenfelder Lions für Schulvereine,
Dankeschön für die Beteiligung am Adventskalender-Wettbewerb



Das Foto (mmo) zeigt Dr. Barbara Aßmann, Dirk Abel, Nicole Fuchs, Theo Besgen, Dominik Wache.

Langenfeld (mmo) In diesem Jahr hatten die Langenfelder Lions die weiterführenden Schulen gebeten, im Kunstunterricht Entwürfe für das Titelbild des traditionellen Adventskalenders zu fertigen. Siegerin wurde Caroline Winkler, angehende Abiturientin am Konrad-Adenauer-Gymnasium. Der Kalender ist im Handel, noch sind Restexemplare zu kaufen.

Freitag überreichte der Clubpräsident Dirk Abel den Vorsitzenden der Fördervereine der beteiligten Schulen die ausgelobte „Antrittsprämie“ von je 500 Euro. Nicole Fuchs, die Fördervereinsvorsitzende der Käthe-Kollwitz-Schule, wird das Geld nutzen, um eine dringend notwendige Verstärkeranlage zu beschaffen. Dr. Barbara Aßmann vom KAG konnte sich –weil ihre Schuler die Siegerin stellte - über weitere 500 Euro freuen. Diese sind zweckbestimmt für Kunstunterricht, der Rest fließt in die anstehende Neugestaltung des Schulhofgeländes. Erfreut zeigte sich auch Dominik Wache, der Berufskoordinator der Kollwitz-Schule, schließlich trägt der Kalenderverkauf dazu bei, das Projekt „Löwenstark zum Job“ zu finanzieren.

Theo Besgen vom Lions-Kalenderteam erinnerte an die mit dem Wettbewerb verbundene Hoffnung, dass neben der Werbung für den Kalender auch Interesse bei jungen Menschen für die Arbeit der Lions und den jetzt in Gründung befindlichen Leo-Club geweckt werden sollte.